
開 催 日 時

自治協議会名

司会者 　田中　覚 報告者 　安本美栄子

参 加 人 数 18

　・大山田地域を中心に温泉を支援してもらうよう協力をお願いしたい。

　・温泉利用券の活用について期待している。

　伊賀市議会議長　様

　・地域の活力を活かす施策が必要だと考える。

　・それぞれの地域は一律ではいかない。

　・自治センター化は地域にあった形を求める。

　・平成28年度からの温泉運営のため、法人化を目指し取り組んでいる。

　・田舎暮らしの対応を考えていきたい。

　・地域に寄り添った、少子・高齢化にそった取り組みを求める。

　　　　　平成２７年度議会報告会４班

班長　　上田　宗久　

出 席 議 員
記録者 　田山宏弥

【主な意見・提言等】

　・情報の共有、発信をしっかり行政側が捉えて進めてほしい。

　平成２７年 ７月２１日

（空き家対策について）

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

（さるびの温泉について）

報　　告　　書
　平成２７年７月１７日（金）　１９時３０分 ～ ２１時１５分

　上田宗久、田中　覚、田山宏弥、安本美栄子

開 催 場 所 　阿波地区市民センター　阿波地域住民自治協議会

　・公共施設の必要性をもう一度考えてもらいたい。

名


